

# 24Jam

## Dukung Kesejahteraan, Dandim 1418/Mamuju Resmikan Infrastruktur Air Bersih Program Wae Manakarra

M Ali Akbar - [SULBAR.24JAM.CO.ID](http://SULBAR.24JAM.CO.ID)

Jan 11, 2025 - 16:52



Mamuju, – Dalam langkah nyata mengatasi persoalan stunting dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat, Komandan Kodim (Dandim) 1418/Mamuju, Kolonel

Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., hari ini meresmikan Fasilitas Air Bersih Program "Wae Manakarra" di Lingkungan Samak, Kelurahan Bebunga, Kecamatan Kalukku, Kabupaten Mamuju, Sulawesi Barat. Program ini merupakan hasil kolaborasi antara Kodim 1418/Mamuju, BKKBN Provinsi Sulbar, dan Bank Indonesia (BI) Sulbar. Sabtu 11/1/2025).

Hadir dalam kegiatan tersebut, di antaranya Dansomarno (perwakilan BKKBN Provinsi Sulbar), Haswan M., S.STP. (Lurah Bebunga), Wahab (Kepala Desa Bonda), para tokoh masyarakat, serta tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Kolonel Inf Andik Siswanto menjelaskan bahwa pembangunan fasilitas air bersih ini menjadi bagian dari upaya kolaboratif untuk menekan angka stunting di Kabupaten Mamuju. "Kami menamakan program ini 'Wae Manakarra' sebagai simbol harapan dan kebersamaan. Air bersih adalah kebutuhan dasar yang penting, khususnya untuk mendukung kesehatan masyarakat dan menekan stunting. Selain program ini, TNI AD juga menjalankan berbagai inisiatif lain, seperti ketahanan pangan, pelestarian alam, pembersihan lingkungan, pembangunan rumah tidak layak huni (RTLH), serta fasilitas mandi, cuci, dan kakus (MCK)," ujar Dandim.

Ia menambahkan bahwa program ini diharapkan tidak hanya terbatas di Kabupaten Mamuju, tetapi juga dapat menjangkau wilayah lain di Sulawesi Barat, termasuk Polewali Mandar, Mamasa, Majene, Pasangkayu, dan Mamuju Tengah.

"Meski hasilnya mungkin belum besar, kami ingin menunjukkan bahwa ada upaya nyata dari kami untuk membantu masyarakat yang masih kekurangan akses air bersih. Semoga pembangunan ini dapat bermanfaat bagi masyarakat luas dan menjadi awal dari langkah-langkah keberlanjutan di masa mendatang," tambahnya.

Program "Wae Manakarra" merupakan bukti nyata kolaborasi antara berbagai pihak dalam mendukung kesejahteraan masyarakat. Dengan adanya fasilitas air bersih ini, diharapkan masyarakat setempat dapat menikmati akses air yang layak, meningkatkan taraf hidup, dan menurunkan angka stunting di wilayah Sulawesi Barat.

Program ini merupakan inisiatif bersama Kodim 1418/Mamuju, BKKBN Provinsi Sulbar, dan BI Sulbar yang bertujuan untuk memberikan akses air bersih kepada masyarakat yang membutuhkan. Melalui program ini, diharapkan tercipta dampak positif yang berkelanjutan bagi kesehatan, ekonomi, dan lingkungan masyarakat di Sulawesi Barat.